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令和４年第４回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和４年３月２５日（金） 

           開会 午後   １時３０分 

           閉会 午後   ４時２６分 

 

２ 場  所    吉田町役場 ５階 会議室２ 

 

３ 出席委員    塚本 成男   北澤 雅恵 

 増田 真也   中村 成宏 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 内田 宏一 

        主席指導主事 水嶋 浩之  指 導 主 事 平井 奉子 

        指 導 主 事 谷澤 宏昭  学校教育課統括 山村 加奈子 

 学校教育課統括 山内 康弘 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

 ⑴ 報告事項 ３月の教育委員会の行事について 

 ⑵ 町内教職員の状況 教諭への指導措置及び教職員人事異動内示について 

 ⑶ その他 吉田中と山梨県富士吉田市立吉田中との交流について 

 

３ 会議録署名委員の指名 中村委員 

 

４ 議 事 資料№２ 

⑴ 第 ６ 号議案 吉田町立小・中学校管理規則の一部を改正する規則の制定につい 

 て 資料№２-１ 

  ・事務局説明 

  （委員からの質疑・意見） 
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  ・学校評議員は、運営協議会があれば置かなくていいというのは、法律に基づいた

ことと理解していいか。 ⇒ 法律は学校評議員を置くことができる規定になっ

ている。 

  ・学校運営協議会があるなしにかかわらず、評議員を置くことができるということ

か。 ⇒ ほとんどの市町はどちらかを置く形になっている。 

・採決 ⇒ 異議なし ⇒ 原案どおり承認 

 

 ⑵ 第 ７ 号議案 吉田町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定に

ついて 資料№２-２ 

  ・事務局説明 ⇒ 委員からの質疑・意見なし ⇒ 採決 ⇒ 異議なし 

 ⇒ 原案どおり承認 

 

⑶ 第 ８ 号議案 吉田町行政手続における押印の見直しに伴う関係規則の整備に

関する規則の制定について 資料№２-３ 

・事務局説明 ⇒ 委員からの質疑・意見なし ⇒ 採決 ⇒ 異議なし 

 ⇒ 原案どおり承認 

 

⑷ 第 ９ 号議案 吉田町行政手続における押印の見直しに伴う関係要綱の整備に

関する要綱の制定について 資料№２-４ 

  ・事務局説明 

  （委員からの質疑・意見） 

  ・学校との情報のやり取りの関係で、デジタル化に関して、教育委員会が独自で進

めていくものはあるか。 ⇒ 学校は、個人情報を校務として扱うというところ

に大きな壁があって、それをクラウド化していくということが国の方向性として

出ているが、町組織としてクラウド化されていかないと、その辺りの連携は難し

いので、できるところから始めている状況である。 

・採決 ⇒ 異議なし ⇒ 原案どおり承認 

 

⑸ 第１０号議案 吉田町社会教育委員の委嘱について 

  ・事務局説明 ⇒ 委員からの質疑・意見なし ⇒ 採決 ⇒ 異議なし 

 ⇒ 原案どおり承認 

 

⑹ 第１１号議案 吉田町公民館運営審議会委員の委嘱について 

 ・事務局説明 ⇒ 委員からの質疑・意見なし ⇒ 採決 ⇒ 異議なし 

 ⇒ 原案どおり承認 
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⑺ 報告事項 

 ア 生徒指導について        【非公開】 資料№３ 

 イ 指定学校変更の許可について   【非公開】 資料№３ 

ウ 令和４年４月１日付け人事異動について 資料№４ 

 ・質疑・意見なし 

 エ 令和４年度吉田町小中学校教育計画一覧について 資料№５ 

   （委員からの質疑・意見） 

・ＰＴＡ総会は、中央小学校だけは紙上とし、授業参観はするけれども、総会と

して全体を集めることはしないということか。 ⇒ おっしゃるとおり。 

   ・学校の授業参観や懇談会のやり方は。 ⇒ １週間自由参観週間であったり、

日を決めて懇談会を組んでいる日もあったりという形でやっている。 

・授業参観後の学級懇談会は、保護者間の情報共有や子供の様子を先生に聞ける

とても良い機会。子供は今１人１台タブレットを持ち帰ることができるので、

それを使ったオンライン開催も考えられるのではないか。 ⇒ 面談などオン

ライン化も考えていきたいという話は出ているので、学校と相談しながらやっ

ていきたい。 

・令和３年度に、中央小学校で、授業風景を撮影した動画をアップしていたが、

平日の昼間に授業参観ができない保護者もたくさんいるため、このように活用

されれば、より子供の様子を見ることができる保護者が増えると思う。 ⇒ １

人１台端末を、どう柔軟に活用していくのかを、一つの視点として考えていき

たい。 

・学校運営協議会の予定は。⇒ 各小中学校では、学校運営協議会を５月の中旬

から下旬にかけて予定している。委員は、４月から委嘱する。 

   ・中央小学校と住吉小学校の防災訓練について、津波のおそれがある場合の避難

訓練は行われるか。 ⇒ 中央小学校の地震の防災訓練は、津波の避難手順を

確認することになっています。住吉小学校は３．１１以降、屋上に上がってい

く訓練は必ずやっている。 

 オ 令和４年度教育委員会事業について 資料№６ 

 （ア）学校教育課 

 （イ）生涯学習課 

   （委員からの質疑・意見） 

・吉田町の教育のグランドデザインを作ることで分かりやすくなったと思う。特

に「創造」というキーワードの中で、コミュニケーション、ＩＣＴ等五つのこ

とをキーワードにしながら進めていくということは、とても良いことだと思う。



- 4 - 

特に個人的には、義務教育学校あるいは一貫校の問題も含めて、教科担任制を

どうしていくかが非常に大きな問題だと感じているので、そういったことも念

頭に置きながら進めていかれるのが良いと思う。 

 ・ＩＣＴを使った授業改善が学力向上と結び付いているかは、どう判断したら良

いか。 ⇒ ＩＣＴが入ってきたから点が上がる等、全て結び付くかははっき

り言えないと思う。しかし、今までの一斉授業で教え込まなければいけないと

いうようなところは変えていかなくてはいけない。子供達がどんどんやりたい、

やらなければいけないと思うようにしていくことが、大事である。 

 カ 学校運営協議会について 資料№７ 

 （ア）学校運営協議会委員の委嘱について 

（イ）吉田町コミュニティ・スクール ディレクター運用要領について 

（ウ）コミュニティ・スクール ディレクターの委嘱について 

（委員からの質疑・意見） 

・運営委員会委員の人数の上限はあるか。 ⇒ １５人以内である。 

・ＣＳディレクターと運営協議会の委員は、重複できるか。 ⇒ ＣＳディレク

ターについては、所管する学校の委員は行わないとしている。 

・ＣＳディレクターに対して、研修の中で仕事の内容の説明があるか。 

 ⇒ ４５０時間務めていただくが、そのうち学校へは４３０時間、教育委員会

で２０時間という割当を考えている。その２０時間のうち、定例会等で１０時

間、担当者会、研修会、視察等で１０時間というように、２０時間分の情報交

換と研修の機会を確保しています。 

・定例会というのは、ＣＳディレクターを月１回程度集めて情報交換を含めた会

を持つということでよいか。 ⇒ そのとおり。 

キ 文化財保護審議会委員の委嘱について 資料№８  

 （質疑なし） 

ク スポーツ推進委員の委嘱について 資料№９ 

 （質疑なし） 

ケ 要保護準要保護就学援助費事務処理要領について 資料№１０ 

 （質疑なし） 

コ 吉田町特別支援教育就学奨励費事務取扱要領について 資料№１１ 

 （委員からの質疑・意見） 

   ・記名の時はどうなるか。全部署名でやっている感じだが、学校長名の記名をさ

れている場合は、押印が必要だと思う。 ⇒ 基本は押印廃止とし、記名とな

るが、内容のより重いものであるとか、確認を担保したいものは、署名又は記
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名押印となっている。また、押印を求められているものは、押印することにな

っている。 

 

５ その他 

・令和４年第１回吉田町議会定例会について 

・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 

 

 

 

 


